

**Avrillé**

## Internet : « On pouvait espérer plus de participants »

C'est Marc Laffineur en live et non sur Twitter qui a refermé la 1<sup>re</sup> Semaine de l'Internet d'Avrillé. Vendredi soir, il recevait les gagnants du quiz mais aussi les partenaires de cette 1<sup>re</sup> édition. « Ce fut une réussite, même si nous pouvions espérer plus de participants. C'était une première. Notre souhait est de proposer une nouvelle édition l'an prochain ». Bruno Chanteau, le conseiller délégué aux nouvelles technologies de l'information, pilote de cette manifestation a, lui aussi, souligné sa satisfaction avec le bémol qui s'imposait sur la fréquentation.

Comme nous l'annoncions dans une édition précédente, la confirmation est venue en clôture de cette semaine : il y aura bien un travail pérenne entre les lycéens de Paul-Émile-Victor et les retraités de la cité autour d'un « brevet informatique pour seniors », sorte de « b2i » comme il existe au collège. Les lycéens seront alors les profs des retraités dans l'apprentissage de l'ordinateur puis d'Internet. Le travail est déjà engagé entre l'élue



La Semaine de l'Internet s'est achevée par la remise des lots aux Avrillais gagnants du concours présenté sur le site de la Ville.

Guyène Leboeuf et Luc Bernard, professeur au lycée. Cette clôture servie d'écrin à la remise des prix du quiz installé sur le site

Internet de la Ville. Myriam Abélard gagne l'ordinateur netbook ; Philippe Bolo un disque dur portable de 320 Go ; Martine Carré, un de 250Go. Paul

Lehr, Pauline Boussiron, Jean-Pierre Raoult, Thierry Gascoin et Gwenaël Perrin emportent une clé USB.